



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Julio 2005

Sitio www.tenfe.org

Ciudad Valles, S.L.P. 6 de julio del 2005, del Año Luz del Señor.

Soy María Virgen del Señor.-Que las medidas en el tiempo son permeadas desde el Cielo: Años Lustros, Años Luz, Años Pásec, Años Nones. Pasan años en su tiempo mas en el Purgatorio no llevan un reloj, no miden como presos solo es el alma buena que permite en un momento sentirse tan pura para llegar a las Puertas del Cielo.

Cuentas horas, cuentan días, cuentan semanas, meses y años y es Dios mismo quien valora su estancia en la Tierra, en el Purgatorio y en otras Estaciones.

A muchos hijitos se les han enviado avisos de lo que está por ocurrir, triste desgracia en el tiempo que se les ha advertido se preparen al llegar los tres días de Tinieblas en donde el Sol ya no estará, no habrá luz ni las señales de los aparatos satelital y grandes equipos de luz solar se descompondrán.

Corran, corran, palomitas vuelen pronto a llevar los mensajes que ya llegan a advertirles del día fatal.

Así mis retoñitos lo que les vengo a traer es el Dulce Cordero que las guiará por la Senda que los sacará a flote de tan grande tormento que le espera a su Planeta.

Será como he dicho que caerá sobre la Tierra grandes rocas encendidas que infiltrarán sus metales con dureza sobre mares y por Tierra. Sacaran su cause las aguas, las Montañas se partirán y saldrán luces de fuego que todo viene a limpiar.

Correrán por entre el Cerro como fieras alcanzar a sus presas y tomarlas para entregarlas al rufián que las levanta en vilo y les arranca la carne, se verán atormentados por los malos hacedores de pecado. Y llegaran desde el cielo bellas naves a traer a mis Hijitos Santos que no verán correr el río de sangre que transporta a los caídos y a los heridos levantarán y darán oportunidad de entrar en las naves que los llevarán del lugar en donde pasa el desastre. Tres días a de durar el fuerte impacto más los días que seguirán se verán entre miseria, orfandad y desperdicios. Allí es donde llegarán los Soldados de Dios mismo y comenzarán a levantar el pueblo adormecido.

Cuando se oculte el Sol ya nada estará a salvo es por ello que Satán se saldrá de su amarre; más los que cerca estén de Dios y de en su Gracia se encuentren darán Gracias y Alabanzas a Dios pues a ellos no osará ni tocarlos, ni asecharlos y escondido pasará por un lado sin mirar.

Que ya llegan las señales a destapar sus dudas, que mi Dios las guarde mientras tanto con su Manto.

Los ama en el Señor

María.

Tancanhuítz, S.L.P. A 7 de Julio del Año Estelar del Señor 2005.

Soy María Virgen de los Milagros quien ya viene con la Aurora a dictar dulces encargos para mis Hijos en el Mundo llamado tierra.

Te preguntas porque me expreso así Hijita y te diré ahora.

Padre Dios con su infinito Poder y Gloria cuenta con muy variados reinos que se encuentran cual moradas tiene un Gran Cementerio.

La Tierra con su hermosura es como una apertura en un Panal, cada apertura tiene y cuenta con un nombre, estancias diferentes de la tierra también son esferas que flotan en el gran espacio.

El porqué llamarlo Mundo llamado Tierra es porque me refiero a diario a diferentes mundos que habita el Hombre Hijo de Dios en Planetas. Sí Dios Padre en su extensa y basta Holgura ha dado vida en otros Planetas y Lunas con las mismas características una cabeza, un tronco, dos brazos, dos piernas etc. Y su curvatura la da según su hábitat.

Dios Padre desde su Gloria ha entregado a sus hijitos la diversidad de elementos que han usado con esmero y diferentes pasos. El Comportamiento de los seres es muy similar entre sí, no varía en gran grado su despertar de conciencia al levantar su mirada y creer que hay un Dios por Excelencia.

El hombre en su caminar a entendido la promesa de que Dios Vivo los llevará a su Gloria Verdadera, entendido que muchos cuestionan de muy diferentes maneras.

Nos debería bastar con sabernos comportar en el espacio que ocupamos temporalmente en el Planeta.

Mas pelean, se hacen daño como esperan que quizá alguien quiera regresar a visitarlos, cuando enfrente con puñal por atrás con un palo bienvenida les darán. Por eso cada quien y cada cual en su Mundo sostendrá la palanca que lo impulsará junto a Dios Divinidad.

Mis hijitos de otras esferas muy pendientes estarán de mi voz en su Planeta, por la Tierra no hacen caso y llegan a pensar que están desvariando los profetas en los tiempos y en las épocas.

La exclusividad que aparenta en su pensar el hombre terrestre de ningún modo pertenece.

Ahora pondré un ejemplo de un lugar que con esmero cuida un ave su nidito para su dulce pareja, la hembra a de buscar el mejor que le convenza. Si solo conociera uno, por ahí se

quedaría a morar. Más si viene otro y le muestra su nidito bien cuidado no lo pensaría y prontito escogería.

Así en los Mundos, ahí quien tiene su nido cual barraca mal cuidada y quien tiene a la perfección y muy bien equilibrado sus sistemas orgamétricos y muy apetitoso para pájaros vecinos.

Así Hilda su Planeta “mío en un tiempo pues lo habité por uno y dos tiempos en los años del Señor”, es muy variado y en cierto apetitoso mas las manchas de contaminantes, polución agigantada le quitan de cierto atracción para otros habitantes del gran Homo-conjunto, en la Gran Diversidad del Espacio y los Planos.

Tres hojas he ocupado para explicarte el porqué identifico al Planeta cuyo hablo. Así mi Gran Antena no te cuestiones tanto pues de 3 tomos que serán, con cuestionamientos saldrían tantos que no alcanzaría a Dictar en tu estancia por la Vida Terrenal. Se señal Viva y traslada el pensar de lo Dictado ala hoja bien plantada la palabra.

Pregunté si me dictaría más y dijo.-

Sí, que ya viene mi Hijo Santo a Dictar.

Hilda Esther que madrecita con su luz ha despertado a las aves a cantar con su coro angelical.

Buenos días felices Hijas del Padre Dios que temprano se levantan con el cordel en la mano (se refiere al Rosario) a rezar por los que en la orfandad piden descanso.

Todavía se puede observar el color verde en su Planeta poco queda ya; de la tala inmoderada, de los asaltos con cuyas armas tumban maderos por montón en un solo día olvidando que se llevaron años esos árboles en crecer. Así lucen tristes palos secos en un verde disparejo.

Concienzudos deben ser del cuidado que amerita lo que nace de la tierra y trae vida. Pero muy inteligentes se precian de ser, yo quisiera me respondan ¿de donde abran de acarrear el oxígeno a su sistema que respira? La ignorancia los aclama y les construye un monumento ASESINOS EN POTENCIA.

Hija mía no han de pensar en las criaturas que crecerán en lamentos. Mas no se pierde la esperanza que dejen un plantío que fortalezca el pulmón en un futuro cercano y no perezcan de asfixia.

Es muy dura la vida de por sí, ahora imagina un mundo contaminado en su exterior, viven dentro del Planeta sin la luz del tierno Sol, salen peludos y van caminando a encontrar al sol en los cielos que por unos instantes podrán observar pues mas de lleno y brillante quema e irradia el lugar. Corren pues en dos instantes que aparece el Astro Sol a guarecerse de los rayos que los queman. Por debajo llevan telas que el exterior no traspasa y envían comandos a explorar a ver si surge la planta.

Es muy triste lo que se ha hecho por experiencia Padre Dios les dice cuiden su Hogar su Planeta Ahora cuando aun. . . es tiempo. Hija mía sigan con su vida cuiden las plantas y abracen al Sol que aun no es su enemigo, ni espanta.

Jesús

Ciudad Valles a 8 de julio del 2005.

Soy María Virgen de los Milagros Madre de todos cuantos quieren ser mis hijitos.

Cuando mis esposo murió quede Viuda y sí es difícil, se siente un vacío grande es como si tuvieras las manos en espera de llenarlas y siguen vacías.

La Esperanza en nacer a la Vida Eterna me dio fuerzas de seguir viviendo, mi Hijo claro era un incentivo Mayúsculo mas el amor que nos guardamos José y yo fue único. Así unos somos llamados al matrimonio y otros a la soltería.

Esta tardecita vengo a contarte bellas alegrías que recibí desde el momento que se instituyó la devoción a María Virgen. Primero recibí un Gran respeto por parte de mis Hijos de las Iglesias y poco a poco su amor incondicional.

En una ocasión un viejito de 92 años me pedía –Virgen Santa te traigo este ramillete de flores que no opacan tu hermosura y el aroma que despiden yo te voy a ofrecer si me consigues a la Viejita que vive al lado, ella no me saluda por mas que paso a su lado. Ella ya se ha quedado sola y yo no tengo ya a nadie a mi lado y por eso quiero ofrecer esponsorio cuanto antes.

Ese hombre me llenó de alegría pues con esa petición que fue la primera que recibí me decía que creía que me tenía para lo que se ofreciese, aun que no me dijo te quiero tan solo con su petición me dejó llena de dicha y fui pronto con Padre Dios a solicitar lo que pedía.

Otra dulce petición fue la de una niñita, me obsequió un alelí y me pidió así.-Tierna y dulce mamita Virgen María he venido hasta el Altar a dejarte esta florecita y a pedirte un favor. Que me des una escalera para subir al Cielo y sí poder ver a Jesusito y jugar con Él.

Muchas otras peticiones me hacían dulces niñas y niñitos que me querían ver, que los llevara al Cielo...

La mas curiosa, tierna, original y merecedora de toda mi atención y respeto a parte de conseguirle una moza hermosa fue el siguiente jovencito que se presentó ante mi y dijo.- María Santa, hermosa he venido ante tu Altar a regalarte esta rosa que recorte en el jardín de mi mamá. Además vengo a pedirte que aceptes ser mi novia y para eso he traído esta argolla que deseo me aceptes. Mira que te quiero mas que a nadie Solo Dios antes y prometo serte fiel por todita mi existencia Dulce Virgen María acéptame por favor. Dulce hijo mío muy prontito después conoció ala que sería su alma gemela por siempre, y fue muy respetuosamente a retirar su promesa.

Estos relatos que cuento son los graciosos. Más peticiones me hacen mis hijos que en ocasiones me hacen llorar. Pues no todo es posible a mis manos y en ocasiones ya es muy tarde en muchos casos. Otras las más son realizadas para Gloria del Padre Dios y para alegría de quien lo solicita.

Ciudad Valles 9 de julio del 2005.

Dictado para una familia que sufre el secuestro de un hijo.

Ciudad Valles S.L.P. 11 de julio del 2005, Año del Señor.

Bendecida estas ahora de Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo quien te habla . ¿Por qué haces omisión de Alabanza?

(Puse un casete con alabanzas.)

Entramos a la casa en donde somos recibidos con amor y alegría.

Danzar en el Cielo es el anuncio de la llegada de almas limpias de toda mancha. El anuncio lo da el Querubín con su flauta a la llegada del Alma que en el Mundo marcó sus pasos con obras buenas y oficios en servicio de Dios.

Así seguirán los Ángeles del Cielo danzando cada que haya revuelo por tan anunciada llegada.

Mas así mismo cuando un alma manchada se asoma al rondel de la entrada anuncia la tristeza de su alma a quien llevará un tiempo limpiarla en el Bendito Purgatorio en donde Las Almas quienes sus dueños las maltrataron y les arrebataron la entrada directa a los Cielos. Ahora se purificaran por un tiempo entre rayos de luz que las encienden con amor de Dios.

Hija mía soy tu Padre Dios quien te dice lo que viene ya.

Deja correr la pluma y siente como tu mano tiene voluntad propia la misma que le marca este su Dueño y Señor Dios del Universo y las Almas.

Van ya los Ejércitos a las luchas de mayores a menores, que no son iguales batallas, ni del mismo calibre, se matan mis hijos unos con otros todos hermanos en la Viña del Padre. Riegan la sangre de su hermano como antaño.

Osan tomar por sorpresa los Templos y las Villas Santas.

¿Cómo serán sus pasos al tocar del Clarín? Vacilantes y ciegos van ha enfrentarse. Que no es Dios quien los habita, sino el mismo Demonio de la Destrucción e Idolatría.

Mi pueblo Santo cuanta desolación se muestra en el tiempo, cuanta abortiva cizaña se mezcla con los símbolos santos.

¿Cuanto han de durar los amarres que los oprimen? ¿Cuánto tiempo desperdiciarán lejos del oratorio, ganado su corazón por la venganza y las bastas orgías? Terribles aconteceres que se pintan en el Tiempo debido a la codicia de quien los ciñe a su pecho. Ataduras que cederán a la espada que ya llega a poner orden. Y miren que llega ya la cordura a levantar el Pueblo mío.

Recuerdo he de hacer a todos los que me escuchan de las luchas por poder que se llevaban acabo antaño. Se medían los ejércitos y daban cabida a la razón de los Hechos tienen cartas, soy enemigo de la injusticia y no toleraré que el Poderoso sobaje al débil que no hace daño. Más así que hubiere un débil como alacrán traicionero seré yo mismo que aplaste el ardid planeado.

Las guerras yo dirigí cuando eran desvalanceadas, al ponerlas bien parejas mas no presumí de mi fuerza. En esta carta a mis Hijos yo les digo que los cuerdos tomen cartas de acuerdo para quitar del juego a quien os quiere entregar a una muerte anunciada.

No sean rehenes del malo, abran sus ojos, vean claro *Quien está guiado por Dios y quien por el Diablo. Que no es menester de su Dios luchar sus batallas si no son justos los puntos ni cuerdos quien os lleva a la lucha.

De su dios para los hombres que se aprestan a luchar en camino errado irán si de la mano de Dios no van.

Dios.

Ciudad Valles, S.L.P. a 12 de julio del 2005.

Soy tu Señor Jesús quien llega ya a traer paz a esta casa.

La Santísima Virgen María es Buena, Misericordiosa, amabilísima, dadivosa, amorosa, corredentora, presta en la ayuda del necesitado, Salvadora de sus hijos cuando equivocan el camino, Hábil en la contienda, Poderosa contra la maldad. La luz de sus ojos transparenta las almas de los mortales., La Virgen María brilla como la verdad de las cosas. Dios la ha premiado con su Glorioso Encanto.

Mi Madre es tierna, tímida, traviesa, todita buena yo pediré a Dios que todas las madres sean como ella, para que todos los hijos sean tan felices como yo lo soy.

Así como ahora tu mamacita y tú hablan de dineros así marcadas las vidas de todos los hijos están. El afamado dinero es el pan nuestro de cada día y se olvidan que en primer término debe ser Dios quien los lleve a resolver sus necesidades, solo es que no confían sus problemas mayúsculos al Padre Dios quien resuelve rápido. Si levantas tus pasos con la oración ya nada haz de temer que ya Dios Padre ha de resolver. Trabajan y su labor les pagan, hagan pues bien las cuentas con la ayuda del Padre y nada ha de faltarles.

Que la salud no tiene precio y si están sanos no veo el porqué de su atraso a las preocupaciones.

Te ama Jesús de María.

9:00 PM

Soy Yo tú Señor Padre Dios Rey de Reyes quien escribe para darte dulce consuelo hija mía, mi amada mujer confía que ya todo te será dado por mis Ángeles. (Este día recibí la noticia de que un préstamo que tramité en el trabajo me había sido dado).

Te he extrañado en el Sagrario, no acudes temprano y el día se te va.

Mas, Ya vengo a decirte que las señales están presentes búscalas. Anunciaras la Grandeza de María Virgen que en su infinito amor los defiende. Ella es la Principal Hija mía a quien tengo en un lugar privilegiado por siempre. Ya hallaré el lugar que cada uno de mis hijos que lleguen del mundo merezcan.

Ya vengo a decirte...
compra amor con amor,
llena tus bolsillos de esperanza
que la Luz de Dios es gratis
que los Verbos de Dios te llenan
que el camino entre espinas con fe se alisa
y en suaves colchones caminas
que con la verdad en tus manos, ojos y voz
llegarás hasta la cima y más alto
a los brazos de Dios tu Señor.

Eso es lo que vengo a decirlos, con la luz del Espíritu Santo no te haz de equivocar, todo se ha de resolver con claridad. **Deus.**

12 de julio del 2005

Tengan fe en Dios, en la Virgen María quien les llama por este medio a que no abandonen la Iglesia Santa y a mis Hijos los Señores de Dios en la Iglesia todo mi apoyo, dulces hijos un abrazo les otorgo con mucha luz y fuerza para librar la batalla que aún no comienza.

Dios de Dios
Luz de Luz
Dios Verdadero de
Dios Verdadero.

Sean como mi Hijo, Santos. Se requiere en la Iglesia que todos sean Santos para Gloria del Único Señor Dios Verdadero en sus Tres Personas.

(Trazó a través de mi mano un dibujo y lo llamó Madre Conciliadora.)

Ciudad Valles a 13 de julio del 2005.

Soy María de los Milagros, bendecida en el Señor te encuentres.

Cuanta oración necesitan las Almas purgantes, son como dulces bálsamos.

Reyes del Mundo se han de postrar ante su Único Dios de Verdad quien lleva el Cetro del Bien. Y pasará por el verde olivo purificándolo, dejándolo preparado para los tiempos venideros. Alaben al Señor su Rey quien oportunidad de enderezar sus vidas les da.

Es el tiempo de la Reconciliación Universal y a su vez con Dios.

Llenen las tinajas del Buen Vino, escuchen las Trompetas que ya llegan a tocar, preparaos deben ya por estas Tierras pues el bien prevalece hoy por la eternidad.

Sométanse Reyes de la Tierra, a su Único Rey de Reyes Celestial.

María.

Dictado por Jesús.

Hija buenos y memorables días tengas en compañía de tu Mamá ¡Qué madrugadoras se ven! Mas, ya el canto del Gallo termina y la Aurora ya levanta su capota.

El Sol que entra a través del cristal manifiesta que Dios entra a tu Hogar y pregunta ¿cuando acudirán a visitar el Sagrario en correspondencia?



Dolió Hija, mucho dolor infame sentí en reparación de sus faltas, sufro cada que un hijo mío Salvo cae de nuevo, siento como la filosa lanza se hunde mas en la llaga.

Te hablare como hermano, piensa que vas caminando al lado de tu hermano y Él tropieza y tú solícita lo ayudas a levantar y mas adelante se acerca un vagón de tren y Él solo se lanza. Dime, tu dolor de hermana acaso no sería como una lanza en tu pecho?

El dolor y temor a ofender al Padre hace aminorar la culpa, según sea tu culpa y tu arrepentimiento. Si hay dolor de haber ofendido. Dios Misericordioso perdona. Si no existe dolor de haber ofendido al Padre es que el arrepentimiento no ha llegado y no hay perdón.

Es por ello que una buena revisión de conciencia hace falta. La conciencia te dirá en donde cometiste falta y que tan grave, con lo que podrás pedir perdón ya arrepentida.

Cuando al alma no se le da paz, el conciente se agarra de la tabla de la inocencia y no deja ver el pecado como ofensa. Suéltate de la tabla y analiza tu falta y tu recaída así como el gran dolor que otorgaste a quienes te queremos.

Hija se fiel a tus ideales no desfallezcas en el río púrpura. Levántate confiada en el Señor quien te levanta y te salva. Pide su misericordia y te perdona. Amoroso es el Dios del Cielo y de la Tierra buen Padre que arropa a sus criaturas con su abrazo.

Acércate a su Luz. Él te alumbrará el corazón y lo hará compadecerse por el dolor que causa el pecado, feo pecado de la omisión.

Agonía causa quien está a expensas de sus sentidos y deja abandonado al Espíritu por la torva necesidad humana de pecar.

Conveniencias disfrazadas que te alejan de tu dios quien te ofrece cosas buenas a tu corazón.

Debo marchar los amo en el Señor dador de Paz y Salud. Jesús.

Ciudad Valles, S.L.P. a 17 de julio del 2005 Año Eucaristía.

Hijita soy tu fiel seguidor por las mañanitas a Dictar. Soy Jesús quien viene a decir palabras a mis hermanos que alejados se encuentran de mi Padre por diferentes desaciertos.

El Amor, fuerza innegable que nos acerca al Padre, cuyo poderoso imán junta al amor divino con el Espíritu del hombre quien se eleva en la Cúspide de la bondad al ofrecerlo.

Bondadoso es Mi Señor Dios y Padre, sean bondadosos si al Padre quieren agradar.

En la Senda del Bien caminan aquellos que conocieron sus debilidades humanas y que humildes de corazón pidieron al Espíritu su ayuda para regresar al camino que habían perdido.

Así como en la Senda del error vagan quienes se pensaron que como Dioses iban por el mundo haciendo y destruyendo, quienes duros de corazón pisotearon los Mandamientos Divinos, La Palabra de Dios.

Van, quienes sufrida alma portan, quienes su alma clamó y desoyeron en un debatir de los bueno y lo malo prefiriendo el que le diera mas ganancia, mas comodidad.

Van por la Senda del mal, del desacierto los condenados Hijos del Padre quien con su balanza Divina y así de su Gran Misericordia para sus hijos no pudo balancear hacía el bien. El peso de sus faltas se inclinó sin fin.

Mas ¡OH! dolor inmenso causan al Padre con su partida, los hijos que en su momento hizo jalar por los Ángeles mas desoyeron sus palabras y ciegos por El mundo vagaron entre las conveniencias y disfrutes dejando pasar las innumerables llamadas del Padre Dios. Quedando ciegos ante el dolor de quien envía a su hijo a la lucha por la salvación de los hombres. Prefiriendo los brillosos y falsos brillantes en cuyo corazón helado no cabe la esperanza.

Les hablo a ustedes Hijos de Dios que van alejándose de sus brazos, escuchen la voz de quien habla, regresen al camino a los brazos de Dios su Padre que con ansia los espera. No den más dolor, cambien su actitud, sean buenos hijos, hermanos de corazón noble y humilde.

Crean en el evangelio en la Buena Nueva, ya viene mi Padre Dios a juzgarlos y miren que mi Padre es Misericordioso pero también el Más Grande Justiciero. El los ama vengan a su reino, no se desvíen, enderecen sus caminos tomen sus vidas y denles una mejor opción dentro del camino de verdad, en donde la mentira queda sepultada para no volver.

Esperen con gozo la promesa del Padre quien Vida Eterna les dará, llena de amor y grandes festines, una vida nueva junto al Señor Dios y Padre quien los recibe con un gran banquete a departir con los habitantes del Cielo, de la Gloria, todos como hermanos, con muchos Proyectos y Planes para quien supo elegir.

Los ama en el Señor Jesús.

6 PM.

Soy yo la Madre de Jesús, mi Misericordioso hijo cuyo corazón se apresta al llamado de quien lo solicita. Mis fieles hijitas cuantas oraciones recibo de ustedes cuyo corazón se lamenta del dolor ajeno.

Yo las escucho Hijas del Padre a todos y cada uno de los fieles Hijos de Dios.

Con su ayuda podré jalar a más de dos, al dulce camino de la Verdad Divina.

Asistan a escuchar el Evangelio, escuchen a los Hijos Sacerdotes, escuchen sus consejos. Reciban la luz que expiden. Luz Espiritual o proveniente del Padre. Tomen la rienda, el cabo suelto de la prestancia que los dirige al camino correcto.

Guíen a sus gentes, sus familias. Invítenlos a escuchar la Palabra Divina que los convertirá en Hijos cuyo corazón no estará bien sin la Hostia Consagrada.

El cuerpo y la sangre de mi hijo derramada para redimir sus faltas y tropiezos. Acudan al sacerdote a confesar sus culpas, acudan a la Hostia tómenla con infinito amor de que es Jesús mismo quien los abraza quien los guía.

Acudan al corazón de María Virgen, pidan mi protección. Seré la ayuda constante en sus vidas Hijas mías las ama en el Señor María Virgen y Madre de Jesús por la Grandeza de Dios en su Espíritu Divino Dador de Vida, que la paz de Dios quede en ustedes.

María.

Ciudad Valles S.L.P. A 18 de julio del 2005.

Buenos días que el amor del Padre este contigo. Soy Jesús su Hijo muy Amado, igual ama mi Dios a cada uno de ustedes. Soy dichoso de poder decirlo al Mundo. Mi Padre los ama con amor infinito, perfecto, completamente sin ataduras, ni pretextos. Ámenlo y traten por todos los medios que su amor se le parezca.

Soy Jesús La Paz, no se puede concebir la paz sin el amor, por lo que soy Amor y con el amor me conduelo del necesitado y de las injusticias por lo que soy Justo. Dios con su Luz ofrece la verdad por lo que Verdadero soy; Así cada uno de ustedes Hijos del Padre guardan los valores del Padre, del Hijo y del Espíritu. Sáquenlos a flote, que en su caminar se distinga su nobleza de ser Hijos del Dios mismo.

El Amor, La Paz, La Justicia y La Verdad te acompañen siempre.

Jesús.

Del 19 al 21 de julio me dictaron poco.

Por cuatro días me sentí como apagada y me dictaban que me mantuviera firme en la fe.

Ciudad Valles, 22 julio 05.

Buenas noches hija mía, soy vuestro Padre Santo Dios quien viene a traer dulce miel a tu sinsabora boca. Traigo a ustedes Hijos míos cantos de alabanza

Que guiados por mi espíritu los llevarán a mi Gloria.

Dulces y tiernas criaturas mías, cuan orgulloso estoy de tenerlos, cuan agigantado me hacéis sentir con sus preces.

Amores míos, dueños míos soy de ustedes, me he dado a ustedes ya. Abríguense, vístense del Padre, lleven la cruz en su rostro como señal santa que indica que me han seguido por y a través del tiempo. Sean y sigan fieles a mis enseñanzas. Confíen en mí su Dios y Señor. Traeré la dulce miel cual resina preciosa a sus vidas. Mortificad su cuerpo ahora, que obtendréis recompensa mañana mismo, ya.

Oren y pidan por el hombre para que su ensoberbecida vida cambie y se entregue en mis brazos cual cervatillo a su madre.

Repitan con los coros celestiales, su Padre Santo los enseña, aprendan bien mío a cantar.

La Tierra en el Firmamento lleva ya, miles de años
el ser con vida en distintas especies lleva ya muchos años
el Padre en los cielos y su Gloria lleva los años de infinitos años.
así como piensas y piensas los años, Así yo te pienso y te pienso por años
desde que concebí la primer idea de ti,
esperé cientos de años para tenerte por fin en mis brazos, amado.

Ahora he dicho lo mío, Di Hijo mío lo tuyo.

Vengo a dictar una Alabanza al Dios de Las Alturas Soy María Magdalena, La Santa Hija de Dios que le dio muchas mortificaciones y también beneplácitos dio mi Alma Pura por la Gracia de Dios y Santa he quedado con su Luz.

En el manejo de los Tiempos se me ha satirizado mi proceder, mas olvidan la paja en su ojo.

Y vengo este día a deciros por tener permiso de hacerlo que mi Alma es del Señor Dios y Padre y que el amor del Hijo y del Padre es uno solo y los dos en el Espíritu me amaron y yo los he amado como amo a vosotros Hijos del Mundo llamado Tierra.

Que Jesús Hijo de Dios mismo, es sin mancha puro de corazón y cuerpo fue.

Su Alma sagrada por el Padre lo fue siempre y Hoy relumbrante va por los caminos del Padre alegrando a los que siguieron su ejemplo.

El Padre mío me ha dado su venia para deciros, que no hubo hombre alguno en mi vida después que conocí y serví a mi Dios.

El dulce nombre de María Santa y Virgen se me ha dado por igual.-María Magdalena la que vivió para seguir la huella de Jesús imborrable.

En este día en tierra hacen honor a quien en vida fui. Mas ya los malos hijos de Satán hacen lo opuesto. Mas vaciará mi Dios su justicia sobre de ellos y desmentirán sus blasfemias.

OH mi Dios cuan transparente es tu verdad, cuan blanca tu pureza y las semillas que siembra el sembrador se dan en tu viña, buena semilla que da la Tierra y regresa a nacer y florecer dando los frutos de la vid en el Señor mi Dios que me Salva.

OH pescador de hombres, que jalaste mis amarres y me asiste a tu corazón, con cuanto amor yo te canto esta oración.

Padre Dios, Ángel mío de Divinidad completa. Santo Cielo, Dulce estrella cual astro iluminas a tu paso las veredas.

Alaba tu siervo al Señor que le Salva. Alaba tu siervo al Señor que le abraza, Alaba tu siervo al Señor que le ama. Alaben tus Ángeles, al Señor Dios que les habla. Alaben al Padre, alaben al Hijo, alaben al Espíritu Santo quien su glorioso aro los une y abraza al Señor Dios que los ama.

Te amo mi Señor
Escucha mi voz
No te apartes de mí
Te quiero tener
Cerquita de mí
En mi alma mi ser
Y te he de querer
Con toda mi alma
Con todas mis fuerzas
Y con todo el corazón
Por siempre de los siempre
Señor

Los ama en el Señor.

La fiel servidora María Magdalena.

Ciudad Valles S.L.P. 23 de julio del 2005.

Eucaristía el alimento de Vida. Buenas tardes hijita soy María Madre de Jesús y de todos los hijos de los Mundos. He venido en esta tarde a traer Paz en el Señor, Alegría de los Ángeles y amor de madre a sus hijitos.

Tengo ciento cincuenta pedazos de soleados rincones de la Tierra en donde aun el hombre no llega a poner su huella, son como paraísos en pequeño para los que ahí habitan, más la ráfaga llega del consumismo a arrebatarnos.

El querer poseer tierras en demasía priva al dueño de Paz. La Paz en el espíritu atrae sabiduría y por el camino se va sin perderse.

Si buscas el paraíso en la Tierra, caminas errado; pues espejismos veas, más al habitarlos se irán. Busca en tu corazón y ya encontrarás el camino que conduce al Paraíso de Dios en donde las Bellas tierras son y los delfines saltan los mares y las Ballenas juegan con los Ángeles. Donde el león camina al paso del cordero y las montañas verdes, rellenas de flores sonríen. Encuentra el camino al verdadero Paraíso que es el Palacio Majestuoso de Dios. Veras cielo abierto con mil luces desplegar van de un lado a otro los que cantan sin parar. No busques falsos paraísos, que muy corta estancia te prestan. Consigue tu entrada a la vida llena de bondad de Eterno Gozo en el Señor que te da su amor sin final.

María.

Ciudad Valles, S.L.P. 25 de julio del 2005.

Buen día guarde tu vida, soy María Reina del Cielo veo cierta preocupación que refleja tu rostro, temor, incertidumbre, ya Dios se presta en tu ayuda no temas que a poco se vera.

Serenidad te brindo en este día, ya se acerca la solución de haceres. Hoy trama de buen modo mi Hijo tomar mi turno en el dictado. El está a mi lado y he de concederle turno.

*Agradecí a ella. Hago mención que esta carta es personal, mas quise que se den cuenta de cómo Madrecita nos ve a diario nuestro rostro y nos atiende como madre solícita. Y sigue con el dictado Ntro. Sr. Jesús.

H.E. no estoy Yo aquí por ventura? A que temes?

-a no poder con la carga.

Carga ligera o carga pesada Éste tu Dios te ayuda con la mayoría.

-Mi Señor Gracias te doy.

Veo que descansas en mí con ese largo suspiro que dejas salir.

-Ayúdame Jesús Señor amado en ti confío.

Entonces quita esa cara de compungida y sonríe a la vida que como prueba te correspondió una muy ligera. Siembra Paz a tu vida con semilla de confianza en el Señor Dios que te Salva. Toma una a una de tus penas o pendientes y encomiéndaselos a Dios que el nunca desprotege, ni desoye, siempre presto está a las necesidades de sus hijos.

Atenta deberás estar al caer de la tarde cuando los arándanos estén marchitos y no se escuchen las aves en sus nidos, pues llegará el tronido y el viento a sonar sus campanas que taladrarán las montañas que a salto de mata engullirá los balcones.

Te doy cuenta de lo habrá de pasar mañana al caer la tarde en Inglaterra, ya por ahí se nubla con gran nube y trae lo dicho.

Ten fe y confianza que el Dios de los Cielos en todo anda y soluciona a sus Hijos sus miedos y deseos.

Llovizna ya y con el agua, dejo caer al viñedo abono del bueno para la siembra. En esta preciosa viña la luz es tenue, al pasar mi carruaje por aquí, mas con esa luz alusaré mi camino salvando a las Almas que se topen conmigo. Avivaré el figón del buen fuego para que mis hijos oren y recuerden que sin Dios el camino no lleva a ninguna parte.

Tendré cuidado de subir el cabo de la leña para que no se pierda y tome del fuego que renueva.

26 de julio del 2005. Día lluvioso.

Dicta Nuestra. Sra. María Virgen del Señor Dios.

Así como la Tierra necesita del Vital líquido. Así tu corazón, tu alma requiere ser enriquecida con la oración. No te seques, se tierra fértil en donde corran ríos de agua viva a los ojos del Padre.

Por estos días en que el silencio inunda las almas y no cae la palabra en los corazones de los Hijos que equivocan su camino- Se encienden las luces que indican que ha llegado el momento de traerlos y motivarlos para retomar su vida en Dios.

Y al canto del Ave madrugadora, los Ángeles se prestan ha hablar en los oídos de los que aún duermen, dándoles sabios consejos que en muchos caen como agua en el desierto y el alma se apresta a escuchar, y la conciencia a deciros (es bueno dejar de pecar y acercarse al camino) mas no todos escuchan.

Al levantarse muchos se preguntarán -¿creo haber escuchado que me llamaban?-otros responderán al llamado levantando una plegaria a lo alto y en otros mas no hará mella. Mas cuando uno de los hijos se apresura hacia el Altar y pide perdón al Padre por lo que haya hecho, esa alma está limpia y comienza una vida nueva en el Señor.

Se tiene mucha labor por las almas que han de llamarse para que sus pasos retornen al Padre Dios Rey de Gloria.

Ardua labor que Jesús Santo realiza con su Ejercito Divino día a día.

Ciudad Valles a 26 de julio del 2005

Soy Madre Virgen y vengo con la tarde del día a traer bienaventuranza en sus días. Que la estrella del sexto Cielo está por defender los Códigos Santos. Es la lanza que ya llega a traer Paz, cordialidad, amistad conciliadora será de los bandos nevados. ?

Las nubes reflejan los rostros de las Divinidades que se asoman desde el Solio Sagrado de Dios.

Hierven los calderos con fuego que no quema mas te abraza a la oración. Es el Purgatorio en donde esperan su entrada al Cielo las almas buenas del Padre que están purgando por una equivocación mal habida. Se tienen que purificar con fuego divino que abraza y arrulla en oración perpetua y son voces acalladas que se escuchan por doquier.

-Gloria al Padre, Gloria al Hijo y Gloria al Espíritu de Amor.

-Dios te Salve María

-Padre nuestro que estas en los Cielos

-Santa María

-ruega por nosotros

Los visito y doy ánimo de seguir en alegría alabando a Dios y pidiendo perdón de sus faltas cometidas y no perdonadas en vida en Tierra.

Son Angares Celestes en donde se envuelven las Almas en la Luz Divina de Dios y de ahí les muestran el Cielo no como castigo sino como consuelo que en un día pronto saldrán y subirán con los Ángeles.

Hijas mías las Almas que portaron la Medalla Milagrosa se ganaron El concilio con Dios.

Las Almas que merecían el infierno mas Dios Padre con su **juicio personal** envió al Santo Purgatorio, son Almas felices en poder mirar al Solio Divino y tener la esperanza de un día que Dios lo decida subir a los Cielos.

Son las Almas negras en su conversión las más luminosas y blancas. Pues conocen la maldad que los arrastra a apartarse de su Dios que ahora aman.

Que Dios los ilumine siempre. Las ama en el Señor María.

Ciudad Valles, S.L.P. A 27 de julio del 2005.

Bendecida estés del Señor Dios Hija como te encuentras? Soy tu Señora María Virgen de Los Ángeles dejo a mi Hijo Santo a dictar.

La música con sus notas tonalidades de colores que arrancan suspiros y traen felicidad para quien las escucha, no se compara a la Gran Alegría de escuchar los Coros Celestiales, al oírlos ya ningún soneto se le compara.

Mas la música eleva el Espíritu al nivel en donde los sentidos se agudizan y mueven al corazón a otro compás, el compás del querer, del amar. De reconocer al ser amado. Bella música que ha acercado a interminables corazones el uno hacía el otro y que la mayoría de las veces es para siempre.

Soy Jesús Hijo de María Virgen quien en un día se embelesó al escuchar la travista y por única ocasión sufrí con ello. La imaginación, los sueños, el pensar, No solo del humano es, no solo a ustedes pertenece.

Tengo bellos sueños, de que un día estaremos todos en el Banquete del Padre mío. Sueños que requiero hacer realidad en sus vidas. El amor del Padre hacía nosotros es Grande e involucra al corazón por supuesto, en donde radica el alma. Dios te pide lo ames con el corazón y todos tus sentidos. Eres un todo, no pueden apartarse en pedazos para amar, ama al Señor Dios con todo tu ser.

Así Él- ***Yo los amo con Mayúsculas, ámenme y ámense los unos a los otros Hijos míos y no reparen dense por completo.** (Dictado por Dios)

(Continúa Jesús) Así como cuando estornudas involucras varios sentidos, cosquilleo en la nariz y te arrebatas en un estruendoso ruido que te convulsiona todito así es el AMOR lo das por completo de un paso agigantado o simplemente no lo das.

Bien después de esta clase de arte y sentires diré a ti lo que me mueve amar a Dios.

Mi Señor Dios Padre y Espíritu Divino me mueve a amarlo el verle enternecido cuando un niño pide estar en sus brazos en el Cielo. Cuando extiende su brazo a quienes le llaman y los abraza enjugando su llanto. Cuando levanta su callado-báculo justiciero ante los que dañan. Cuando sonrío Padre Dios todos los corazones de la Tierra suspiran con amor. Al observar el desvelo eterno del Padre cuando acude a sus Hijos que los llaman. Cuando hace mutis de dolor al ver la frialdad con que asesinan los malos. Cuando mi Padre da uno, dos, tres pasos hacia ti y tu retrocedes y Él sigue andando hasta traerte a sus brazos. Es el amor infinito del Padre lo que me mueve a amarlo.

OH Padre mío con cuanto verbo he de decirte lo mucho que te soy, tuyo soy y por ello no descansarán mis pasos para traer a tus Hijos a tu lado y con ello arrebatas mil sonrisas tuyas.

Querido muy Señor mío, dame la segunda oportunidad de entregarme en los brazos de mis captadores para con ello demostrarte que moriría las veces que fuera necesario para llevar Paz al Mundo. Tuyo Soy Dulce Señor permíteme caer como dulce mana a los Hijos Tuyo y regar este amor que me consume en dulce melodía con amor Divino y Celestial compás, tocaré su alma y vendrán jubilosos al compás del reloj a tu Altar, a entregarte como ahora lo hago un tierno y amoroso abrazo..

Que la Paz de Dios te eleve en el amor a Él.

Jesús.

10:00 PM.

Día del Señor.

DEUS quien te llama, Hija del Padre Dios, que tengo que visitarte pues tú no acudiste al Sagrario y ahí es en donde mis hijos se sienten más cerca de mí.

Llueve en tu casa, es el agua lluvia buena para la Tierra. (Estruendoso rayo) mis aros enredan la luz de los rayos y evito hagan daño:

Te decía por la mañana -Raza de Víboras. Por el peor atentado que ocurrirá en Cisjordania, que traman dar muerte al dirigente del Grupo Hamas. Que pelean causas perdidas. Hija que me haz escuchado por la fuerte voz que ha resonado por entero. Me da la apreciación de que mejoras al llamado que te hago.

Muertes inclementes que acusan los pecados del hombre a su paso por el Mundo y al asecho de las sombras buscan ganar poder y logros.

Más ya pronto daré castigo con tino.

Si, soy El Dios Rey de Gloria. Amo a todos mis hijos quienes trotan por los mundos, cargo sus pesares y doy ayudas a millares.

Deus.

Ciudad Valles, S.L.P. 31 de julio del 2005.

Soy tu Madre del Divino Cielo quien te dicta. La Anunciación de la venida de mi Hijo es la oración que por plegaria oraste al principio, el saludo del Arcángel Gabriel y mi respuesta a Él.

Mi Señor cuantas alegrías me ha dado, soy tan dichosa y lo seré por siempre.

La comida, el alimento, el sustento proteínico del cuerpo; quien fuera alimento para poder ofrecerse a los hermanos hambrientos; quien fuera agua para dar al sediento; quien fuera abrigo para el desprotegido. Mas de los tres es uno el que los ofrece. Dios lleva el pan hasta la mesa de quien se entrega en oración a pedir. No es mucho lo que requiere Dios, solo que demos el primer paso y Él hace el resto.

La primer canción (frase) que me enseñaron (decían) cuando era niña aun, ahora te he de dictar.

1.-Ojos tiernos de ovejita, dame una miradita, para mirar el cielo y ver tu carita sonreír desde arriba. Boquita de ruseñor cántame una cancioncita para cantar a los cielos a los Ángeles y a Dios. Danza chicuela querida para mostrarle a Dios tu Gracia Angelical. Sonríe con tu bonita carita al Rey de las Alturas, el Gran Dios de los Cielos que nos libra del mal. (Papacito)

2.-Come hijita tu sopa que si no la comes pronto El Gran Dios de los Cielos vendrá y comerá y toda se acabará. Da Gracias al Padre que esta en los Cielos pues tenemos en todo momento con que alimentar a toda nuestra familia con mucho amor y caridad. (Mamacita)

3.-Gracias Señor del Cielo con esta canción yo te doy por la Tarta que me he comido de muy dulce albaricoque. Gracias también yo te doy por mi mamita mi papito y por todos los vecinos, familiares y amigos. Ahora ya me voy a dormir pero sin antes volverte a pedir que mañana nos sigas dando del buen pan, el buen vino y todito lo demás. Amen. María.